

La transition et la coordination des soins pharmaceutiques entre les pharmaciens d'hôpitaux et communautaires chez la personne âgée hospitalisée

Yannick Villeneuve, B. Pharm., M. Sc., Pharmacien, Institut universitaire de gériatrie de Montréal

Date : **Lundi, 12 février 2018**

Heure : **10h00**

Lieu : Salle S1-139
Pavillon Jean-Coutu

Yannick Villeneuve est pharmacien gradué de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. En 2005, il obtient un baccalauréat en pharmacie et en 2006, une maîtrise en pharmacie d'hôpital. Il a poursuivi son perfectionnement en réussissant avec succès en 2017 l'examen américain du Board Certified Geriatric Pharmacist lui permettant d'obtenir une certification comme pharmacien spécialiste en gériatrie. Il travaille de 2006 à 2015 principalement comme pharmacien à l'unité de courte durée gériatrique (UCDG) de l'Hôpital Saint-François d'Assise du Centre hospitalier universitaire de Québec. Depuis 2015, il a choisi l'Institut universitaire de gériatrie de Montréal (IUGM) comme nouveau milieu de travail. À l'IUGM il exerce en soins pharmaceutiques à l'UCDG, à l'unité de réadaptation fonctionnelle intensive (URFI) et au programme d'hébergement en soins de longue durée (HSLD). Parallèlement, il contribue à l'enseignement universitaire des étudiants du Pharm. D. et de la maîtrise en pharmacothérapie avancée depuis 11 ans, antérieurement à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval et actuellement à titre de clinicien associé de la Faculté de pharmacie de l'Université de Montréal. Contribuant à l'amélioration de la qualité des soins pharmaceutiques auprès des personnes âgées, il aspire à poursuivre dans cette voie. Son principal intérêt de recherche concerne la continuité et la coordination des soins pharmaceutiques chez la personne âgée entre les pharmaciens d'hôpitaux et les pharmaciens communautaires.